

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red rectangular background.

Antisipasi Potensi Gangguan Kamtibmas, Personil Gabungan On Call Pleton Siaga Polres Pangkep Lakukan KRYD dan Patroli Preventif

HermanDjide - PANGKEP.IWO.OR.ID

Oct 6, 2024 - 10:13



Antisipasi Potensi Gangguan Kamtibmas, Personil Gabungan On Call Pleton Siaga Lakukan KRYD dan Patroli Preventif

PANGKEP —Gabungan personil on call pleton siaga, piket fungsi, serta personil Kodim 1421 Pangkep dan Satpol PP Kabupaten Pangkep. Kegiatan ini dilaksanakan di Lapangan Apel Mako Polres Pangkep, Jalan Cempaka No. 1, Kelurahan Padoang-doangan, Kecamatan Pangkajene, dimulai pukul 21.00 WITA. Minggu (5/10/2024)

Kegiatan ini dipimpin oleh Kabag Ops Polres Pangkep, KOMPOL ISMAIL, S.E., M.M., dalam rangka melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) untuk mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas, terutama menjelang pilkada 2024 di wilayah hukum Kabupaten Pangkep.

Adapun sasaran giat KRYD meliputi berbagai tindak pidana, antara lain Pencurian, Curanmor, Premanisme, Balap liar, Miras, Narkoba, Senjata tajam, Judi, Prostitusi, Begal.

Sedangkan patroli dilakukan di lokasi-lokasi strategis, seperti Gazebo/Taman Musafir, Stadion Andi Mappe, Terminal Baru Bungoro, Kantor Bawaslu, Kantor KPU Kabupaten Pangkep dan Depan Rujab Bupati.

Hadir dalam kegiatan ini antara lain Kabag Ops Polres Pangkep, Kopol Ismail,

serta perwakilan dari Subbag Bin Ops Polres Pangkep, Kbo Sabhara, personil On Call Polres Pangkep, Pikets Fungsi Polres Pangkep, Kodim 1421 Pangkep, dan Satpol PP Kabupaten Pangkep.

Selama pelaksanaan giat KRYD, tidak ditemukan indikasi gangguan kamtibmas; dan hasil patroli nihil. Kegiatan berakhir pada pukul 23.45 WITA dengan situasi yang aman dan kondusif.

Dengan pelaksanaan kegiatan ini, diharapkan keamanan dan ketertiban masyarakat di Kabupaten Pangkep tetap terjaga menjelang pilkada mendatang.(
Herman Djide)